

Carla gewinnt Gold bei den Deutschen

– Deutsche Meisterschaften der Masters „Lange Strecke“ vom 23. bis 25. April 2010 in Köln –

An den Deutschen Meisterschaften der Masters „Lange Strecke“ nahm auch in diesem Jahr mit Carla Beckmann (Jg. 1984 / AK 25) nur eine Gütersloherin teil. Wie schon einige Male fanden auch in diesem Jahr diese Meisterschaften im Landes-Leistungszentrum Schwimmen in Köln statt.

Ihren ersten Start absolvierte Carla am Samstagmorgen über die 800 m Freistil, wo sie in 10:46,43 als siebte anschluss. Nur eine knappe Stunde später gelang ihr dann der ganz große Wurf. Nach exakt 2:37,61 schlug sie als erste über die 200 m Schmetterling an und durfte dafür nur kurze Zeit später als Deutsche Masters-Meisterin die Goldmedaille in Empfang nehmen.

Eine Zugabe gab es dann noch am Sonntagmorgen. Hier gewann sie in 4:59,66 über die 400 m Freistil die Bronzemedaille.



Carla